

ENTWURF, NICHT FERTIG KORRIGIERT

Arthur Schnitzler an Paul Goldmann, 30. 7. 1900

Aussee 30/7 900.

Mein lieber Paul, wir (Richard u. ich) haben heute folgende Punkte festgelegt:
Sonntag 12. Rendezvous Salzburg (Oefterr. Hof.)

13. Salzburg 14. Nach Zell am See, Moserboden 15. Moserboden – Zell am See –
5 Innsbruck

16. Innsbruck Bahn Bludenz Pof Schruns. |

17., event. 18. Schruns.–

19. Schruns – Sulzfluh

20. – Küblis

10 21. 22. auf einen noch nicht bestimmten Weg nach Pontrefina.

Von dort nach Übereinkommen ^1)^ entweder Bormio, ^a)^ von Bormio gegen
Trafoi, Sulden etc b) von Bormio nach LAGO D'ISEO oder 2) von Pontrefina westlich
in die Schweiz oder 3) von Pontrefina nach Italien. – Am schönsten wäre also,
weñ Du am 12. od. 13. in Salzburg einträfft; weñ dir das nicht möglich am 15. in
15 Innsbruck.–

Vielleicht sendest Du diesen Brief gleich an Kerr, für den daselbe gilt. Ich weiß
nicht, wohin ich zu adressieren hätte. |

Ich fahre morgen nach Ifchl, Rudolfshöhe, wommich bis auf weiteres Nachrichten
treffen. Bitte um recht baldige Verftändg RESP Einverftändnis.

20 Herzlichstent

Dein

Arthur

© Berlin, Akademie der Künste, Alfred Kerr-Archiv, 2487.
Brief, 1 Blatt, 4 Seiten, 935 Zeichen
Handschrift: Bleistift, deutsche Kurrent

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Paul Goldmann, Alfred Kerr

Orte: Bad Aussee, Berghaus Moserboden, Berlin, Bludenz, Bormio, Hotel und Pension Rudolfshöhe (Leopold
Petter), Innsbruck, Iseosee, Italien, Küblis, Pontresina, Salzburg, Schruns, Schweiz, Solda, Sulzfluh, Trafoi, Zell am
See, Österreichischer Hof

QUELLE: Arthur Schnitzler an Paul Goldmann, 30. 7. 1900. Herausgegeben von Martin Anton Müller und Laura Untner. In: *Arthur Schnitzler: Briefwechsel mit Autorinnen und Autoren*. Digitale Edition, <https://schnitzler-briefe.acdh.oeaw.ac.at/L03176.html> (Stand 17. September 2024)